'Big Bang China'. Exposición que muestra la China urbana contemporánea, cómo se ha reinventado a una velocidad antes inimaginable v en cuestión de décadas ha transformado las estructuras que tradicionalmente vertebraron los núcleos urbanos durante siglos. Corrala de Santiago horas, Gratis.

'Viaiero con cámara'. Te lemach Wiesinger, reconocido fotógrafo y cineasta



alemán, muestra su proyecto Viajero con cámara. Consta de una serie de retratos y otra sobre paisajes urbanos, fruto de sus viaies por el mundo. Escuela de Arte de Granada. C/ Gracia. 4. erta en el horario del ce Gratis (inf. en el 958 264 462).

'Espacio y desarrollo sostenible'. Se trata de 66 fotografías de gran formato que muestran cómo se ve el pla neta desde los satélites de la Agencia Espacial Europea. Paseo del Salón, junto a la Bieca Municipal. Durante todo el día. Gratis.

Versiones de Dylan. Como cada lunes, José Carlos, de los Boogie Brothers, ofrece sus particulares versiones de clásicos de Bob Dylan. La Tertulia. C/ Pintor López Mezqui-ta, 3. 21.30 horas. Entrada: 5 euros (con consumición).

Las parejas de hecho se han duplicado en tres años

En Granada hay 2.237 uniones registradas que no son matrimonio. Pueden optar a viviendas protegidas y tienen derecho a pensión de viudedad

redacciongranada@20minutos.es/twitter:@20m 20 minutos

En los últimos años, la cifra de matrimonios religiosos ha ido bajando frente al ascenso de los enlaces civiles, frenados también ahora con la crisis. Pero lo que realmente se ha incrementado son las parejas de

pecto a los matrimonios (en 2009, por ejemplo, se formalizaron 536 parejas de hecho v 3.217 casamientos, entre civiles y religiosos), pero su nú-

mero se ha disparado. En 2005. cuando la Junta creó el registro de pareias de hecho (a raíz de la Ley de Parejas de Hecho de 2002) había unas 300 parejas de este tipo en la provincia. En 2007 se superó el millar y en estos momentos hay, según la Delegación de Igualdad, 2.237 parejas de hecho regis-

Ayuntamiento o en la Delegación de Igualdad de la Junta. Es rápido y gratuito, así como

«No tenemos ningún papel»

Pablo y Luisa llevan juntos más de una década y tienen una hiia en común de 5 años, pero nunca han formalizado su relación. «No tenemos ningún papel y hasta ahora no hemos notado problema, ni con la niña en el colegio ni a nivel sanitario ni en ningún otro aspecto, pero vamos a inscribirnos como pareja de hecho para poder tener beneficios sociales como la pensión de viudedad», dice Pablo.

anular la inscripción, lo que le da ventaja frente a un divorcio. Y proporciona muchos de los beneficios sociales de un matrimonio, como poder optar a una vivienda protegida, a un plaza de residencia de mayores o tener derecho a una pensión de viudedad en caso de fallecimiento de uno de los miembros. También permite regular las relaciones personales y patrimoniales a través de pactos, y las compensaciones económicas que convengan en caso de disolución de la pareja.

tradas Su peso es aún menor res-Para registrarse como pareja de hecho sólo hay que rellenar un formulario en el

PO SEGUNDOS

Dos montañeros sufren heridas graves mientras escalaban en Monachil

Dos montañeros resultaron ayer heridos graves con lesiones en la cabeza al sufrir sendas caídas mientras practicaban la escalada en distintas zonas del término municipal de Monachil. Fuentes del Servicio de Emergencias Coordinadas del 112 en Andalucía explicaron que tuvieron constancia del primero de los siniestros cerca de las 10.40 horas, cuando los sanitarios alertaron de que una montañera había sufrido una caída en el barranco del valle del río San Juan. Por otro lado, las mismas fuentes informaron de que recibieron un aviso en torno a las 11.00 horas de un testigo que alertaba de la caída de un escalador en una pared de hielo en el Corral del Veleta. Ambos fueron trasladados en helicóptero hasta un centro hospitalario de la capital granadina.

Hov. huelga en el bus a primera hora

Los trabajadores del bus urbano de Rober realizan hoy un nuevo paro, entre las 6 y las 9 de la mañana. Entre esas horas sólo cir cularán los servicios mí-nimos, un 30% de los vehículos habituales.

A juicio por una riña el día de Reyes

La Fiscalía solicita un total de 15 años de prisión para seis personas, todas ellas de entre 24 v 33 años. que se enzarzaron en una violenta riña el 6 de enero de 2005, día de Reyes, en el municipio de Atarfe, en la que uno de ellos llegó a golpear a otro en la cara con un hacha.

Agresión en la cárcel

Un funcionario de la prisión de Albolote sufrió el pasado viernes una agresión por parte del interno A. R. F., quien supuestamente provocó un alter-cado en el Departamento de Comunicaciones.

La Justicia reclama más información

La juez del caso Marchelo ha pedido al Seprona nuevos informes sobre la gasolinera que se construyó supuestamente en terrenos del ex alcalde de Alhendín José Guerrero.

EL PSOE TIENE YA CANDIDATO OFICIAL

El presidente de la Junta José Antonio Griñán, arropó ayer a Francisco Cuenca en su presentación oficial como candidato socialista a la Alcaldía. El aspirante centró su discurso en el estado de los barrios. FOTO: TORRES

Las meiores imágenes del día, y más fotogalerías, en. 20minutos.es



